## Encuentro "Periodismo de frontera"

Este encuentro se llevó a cabo del 22 al 25 de septiembre, en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, organizado por la Fundación Manuel Buendía, el Programa Cultural de las Fronteras, la revista Ambar, la Revista Mexicana de Comunicación, el Instituto Chiapaneco de Cultura y la Coordinación de Comunicación Social del gobierno del estado.

Asistieron a este encuentro setenta periodistas y especialistas en materia de comunicación.

Los temas tratados fueron agrupados en cuatro mesas de trabajo, que abarcaron: Ejercicio periodístico, Prensa, Nuevos espacios y alternativas, Medios y cultura en las fronteras, Radio y televisión fronterizas, y Nuevas tecnologías en medios de comunicación.